

Les enfants du périscolaire ont la main verte



Explication pédagogique des différentes parties d'un arbre, un être vivant à respecter. Photo RL

Sébastien Paquin, responsable des espaces verts, et les cinq agents de son équipe ont animé une séance de plantations d'arbres fruitiers avec un groupe d'enfants du périscolaire mercredi à l'Espace Jeunesse de Villerupt.

L'idée d'embellir les espaces verts dans l'enceinte de l'Espace Jeunesse a été émise à l'initiative du conseil municipal des enfants.

La séance a débuté par une étude des différentes parties d'un arbre afin de sensibiliser les enfants sur le respect de la

nature composée d'êtres vivants.

Nicolas Venzi, animateur arts plastiques à la MJC, animera des ateliers de poterie pour embellir les plantations et de fabrication de nichoirs à oiseaux à poser sur les branches des arbres lorsqu'ils auront pris forme. Cinq arbres fruitiers et sept arbustes ont été plantés. Les enfants prendront plaisir à récolter ce qu'ils ont semé, des framboises, groseilles et cassis et des mirabelles, cerises et pommes.